



マークの付いた行事は「石狩市 市民生活便利帖(動画版)」でもご紹介しています。 <http://benri-i-eris.tv/>



マークの付いた行事は「えりす いしかりネットテレビ」でもご紹介しています。 <http://www.i-eris.tv/>

■8/27(月)

石川県輪島市と友好都市提携



石狩市役所議場で友好都市提携に関する協定調印式が執り行われました。旧門前町(現輪島市門前町)と旧厚田村(現石狩市厚田区)の20年以上にわたる友好関係を合併後の輪島市と石狩市が継承するもので、今後、両市間でこれまで以上に経済、文化、教育などさまざまな面で交流、提携を図っていきます。また、災害時における相互応援などに関する協定も締結しました。



Topic

8/25~27、輪島市訪問団25人が来石。石狩まるごとフェスタ会場では、輪島市に古くから伝わる御陣乗太鼓が披露されました。



■9/2(日)

第12回石狩市民スポーツまつり

晴天のなか、市内各所でソフトボール大会やマラソン・駅伝大会、歩け歩こう会、スポレク大会が開催されました。ゲストの増田明美さんは「私も一緒に走ります!」と楽しんでる様子で、総勢4,647人の参加者・関係者も心地よい汗を流していました。



Voice

初めてなのでちょっと緊張していましたが、途中から走って1位になりました。(歩け歩こう会参加者 白井響志楼さん)
最後の方の砂浜は一生懸命頑張りました。楽しめたので来年もぜひ参加させてもらいたいです。(歩け歩こう会参加者 一宮祥一さん・金子篤さん)



■9/9(日)

科学の祭典 in 石狩2012

こども未来館「あいぼーと」と市民図書館を会場に、子どもから大人まで約1,100人が参加。開催2回目の今年は、20種類の実験・工作コーナーや、サイエンスショー「錯覚のふしぎ」の実演のほか、新港にある「さくらインターネット(株)」の社内見学ツアーなど盛りだくさんの内容でした。いろいろな不思議を見つけ、科学にふれる楽しさを味わった1日となりました。



Voice

カラフルスライム作りが一番おもしろかった。大好きな緑色にしたよ!
(小学校2年 村田色音さん)



■9/9(日)

全道部門第3位!

音更町の十勝農協連家畜共進会場で、第29回北海道肉用牛共進会が開催され、全道の各地区予選を勝ち抜いた優秀な肉用牛167頭が集まり、部門別に優劣を競いあいました。石狩市からは寺山広司さん(浜益区)の「おおかね」が出品され、黒毛和牛未経産第5部門で全道18頭中3位に入賞、審査後の講評で、「入賞した3頭の差はほとんどなく、いずれも素晴らしい牛」と評価されました。



Voice

全道大会にエントリーできてとてもうれしかったです。さらに入賞できるとは思っていませんでしたので二重にうれしいです。次回は最高位を目指します。(生産者 寺山広司さん)





まちの主な出来事を写真で振り返ります。

まちの話題



■8/24(金)

おいしいスイーツができました!



浜益のオリジナルプリンが浜益温泉で発売されました。八幡町高岡にある農場「ノーザン・ノーサン」の岩城さんの手作りで、1日20~30個の限定生産です。有精卵イコロランを使用し、黄身の量を調整して白っぽく仕上げたプリンで、その白さで春の残雪、馬雪をイメージして「はますすMAYUKIプリン」とネーミング。ソースにエスプレッソを使用し、大人の味を醸し出しています。

Voice 浜益の馬雪ってきれいですよね。海岸線に浮かび上がる馬の形の残雪、その白さと周りの岩肌を表現し、濃厚でコクのある味に仕上げました。浜益ならではの一品になるとうれしいです。(ノーザン・カーサンさん)



■8/24(金)

パートナーズクール

双葉小学校4年生49人と望来小学校全校児童13人が一堂に会し、地域間交流とコミュニケーションの力を育てることを目的に厚田区望来で開催されました。望来中央浜海水浴場で水遊びを予定していましたが、当日はあいにくの雨。望来小学校体育館でドッジボールやしっぽとりゲームなどに変更となりましたが、新たな友達もできてとても楽しそうでした。

Voice 双葉小学校のみんなと交流できて良かったし、みんなもいっぱい楽しめたと思います。(望来小学校6年 田中遥香さん)



■8/25(土)・26(日)

石狩まるごとフェスタ2012



開催5回目となる今年は2日間とも晴天に恵まれ、会場のスポーツ広場には66,000人が来場。地産地消商品を販売・紹介する特設屋台コーナーや、石狩産野菜の重さ当てクイズ、まるごと爆笑ライブ、花火大会などさまざまなプログラムを楽しんでいました。会場の一角には産業まつりらしく48の地元企業や団体の展示も紹介され、たくさんの方にPRできる貴重な機会となったようです。

Voice ニンジンの詰め放題と「あべこうじ」さん目当てに5人で来ました。くじを3回引いたら景品がどっさり! 会場の駐車場が広がったのもうれしいです。(花川南の小林かなさんと渡辺真奈美さん)



■8/27(月)

ごみは持ち帰ってね!

涼やかな風が吹きわたる中、浜益小学校、浜益中学校合同の浜清掃が行われました。今回の清掃事業は、浜益自治婦人会連絡協議会、浜益中山間地域運営協議会、(株)ジャパンウォーターの協力の下、ごみ袋80個ほど集められ、たくさんの海水浴客でにぎわった浜辺がきれいになりました。終了後、参加者からは「楽しんだ後はきれいにしてほしいものですね」との言葉が聞かれました。

Voice 利用者のモラルなのでしょうか、このごみの量は。でも、この事業で子どもたちの心に「遊んだ後はきれいにする」そんな意識が芽生えてもらえば、もっときれいになりますね。(浜益婦人連合会 宮田民子さん)

